

Cultura

Categoría: Cultura

Creado: Domingo, 24 Mayo 2020 15:55 - Última actualización: Miércoles, 02 Noviembre 2022 17:04

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 1475



Atención a la Población

Días de la Semana

Horario

Teléfono

- Jueves

- 08:00 am a 10:00 am

Cultura

Categoría: Cultura

Creado: Domingo, 24 Mayo 2020 15:55 - Última actualización: Miércoles, 02 Noviembre 2022 17:04

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 1475

- 23 59-4586

Datos de Contáctos

- Ave. Camilo Cienfuegos No. 25
- 23 59-4586

Nuestro municipio es rico en tradiciones culturales, sustentado en la historia de la localidad y para hacer patente esta afirmación a continuación le presentamos un resumen de lo más relevante en este sentido.

Nuestra entidad municipal está compuesta por varias instituciones, dentro de las que se destacan:

- Museo Celia Sánchez Manduley (Monumento Nacional).
- Museo del campesino rebelde (Guillermo García Frías)
- Casa de la Cultura "Inocente Fernández Jiménez"
- Cine municipal.
- Librería "Libertad"
- Biblioteca municipal.

Evento Al Sur está la Poesía

Dentro de los eventos fundamentales que se celebran cada año destaca el evento "Al Sur está la Poesía", con un alcance internacional, el mismo contribuye a la promoción de la poesía y al hábito de la lectura, así como al intercambio de los escritores participantes con los residentes de las comunidades del municipio.

Cultura

Categoría: Cultura

Creado: Domingo, 24 Mayo 2020 15:55 - Última actualización: Miércoles, 02 Noviembre 2022 17:04

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 1475

~~Fundado en 1989 es miembro de la Red de Nuestra América de Festivales Internacionales de poesía de América Latina y del Caribe e iniciador del Movimiento Poético Mundial creado en Medellín Colombia, en julio de 2011. El festival consolida sus logros de más de dos décadas de esfuerzos, para proyectarse en los próximos años como una acción poética comunitaria que enlace en un todo integral la promoción del gusto literario, una sensibilidad ante la naturaleza, la educación ambiental, la vocación humanista y la promoción potencial de un turismo de naturaleza y de valores históricos que el municipio y la provincia Granma poseen.~~

Instituciones auspiciadoras del evento:

- Dirección Provincial del Cultura de Granma
- Comité Provincial de la UNEAC en Granma
- Asamblea Municipal del Poder Popular en Pílon
- Festival Internacional de la Poesía de La Habana
- Centro Provincial del Libro y la Literatura de Granma
- Dirección Municipal de Cultura en Pílon

Este festival ha llegado a los lugares más intrincados y los más amplios grupos, desde los intelectuales hasta los círculos de personas con escasa formación literaria. Ha servido para difundir cada obra literaria a partir de los conocimientos adquiridos por cada persona en cada encuentro con los escritorios.

Cada año los poetas invitados son participes del contacto directo con la naturaleza y la humildad que brindan los habitantes de las comunidades de la montaña. Con la organización del Grupo Sur, el alcance del festival **Al Sur está la Poesía** ha estado sustentado y vigente por el apego de la poesía y la comunidad, características que se han mantenido por más de dos décadas.

El programa literario del evento se ha caracterizado por los recitales de poesías y las presentaciones de libros en los centros laborales y estudiantiles, además de la realización de coloquios, paneles y las presentaciones de editoriales de Granma y otras provincias.

Principales Elementos del Municipio

Cada territorio tiene bajo su abrigo elementos que lo identifican y en el nuestro los fundamentales son:

- El Caracol La Polímita (Ligus Vitatos).
- La Torre del antiguo Central Luis Enrique Carracedo.
- La Ensenada de Mora.
- El Polo Turístico marea del Portillo.

Cultura

Categoría: Cultura

Creado: Domingo, 24 Mayo 2020 15:55 - Última actualización: Miércoles, 02 Noviembre 2022 17:04

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 1475

• ~~La Presa Cilantro.~~

- Secciones de la Sierra Maestra.
- El busto de José Martí en el parque de igual nombre (28 de enero de 1954).
- Radar meteorológico de Pilón.